

Ressort: Entertainment

Schlagersänger Jürgen Marcus gestorben

München, 29.05.2018, 09:28 Uhr

GDN - Der Schlagersänger Jürgen Marcus ist tot. Er starb bereits Mitte Mai im Alter von 69 Jahren in München, teilte sein Management am Dienstag mit.

Marcus, der bürgerlich Jürgen Beumer hieß, feierte in den 1970er-Jahren seine größten Erfolge. Zu seinen bekanntesten Titeln zählen "Eine neue Liebe ist wie ein neues Leben", "Ein Festival der Liebe" und "Ein Lied zieht hinaus in die Welt". In den letzten Jahren hatte er sich bereits aus gesundheitlichen Gründen aus der Öffentlichkeit zurückgezogen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-106825/schlagersaenger-juergen-marcus-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619